

## Centre Culturel

## Canadian Cultural Centre

# Canadien **Paris**

**Paris** 

## Animations queers : les couleurs éclatantes des diversités Queer animation: the bright colours of diversity

### Mardi / Tuesday 6.06.2023 20:00

Nous assistons depuis plus d'une décennie à un nouveau courant dans le cinéma d'animation d'auteur. celui d'une affirmation queer, qui enrichit considérablement la palette des créations. Tantôt exubérantes, tantôt introspectives, toujours d'une grande franchise, les œuvres bousculent les conventions et ne sont jamais ennuveuses! Ce florilège de courts métrages est à l'image de cette émergence : éclaté, coloré, politique, inspirant.

En présence de Marco de Blois, conservateur et programmateur à la Cinémathèque québécoise et directeur artistique des Sommets du cinéma d'animation de Montréal. et du cinéaste montréalais Vivien Forsans.

For more than a decade we have been witnessing a new trend in auteur animation, that of a queer affirmation, which considerably enriches the palette of creations. Sometimes exuberant, sometimes introspective, always very frank, these works shake up conventions and are never boring! This anthology of short films reflects this emergence: vibrant, colourful, political and inspiring.

In the presence of Marco de Blois, curator and programmer at the Cinémathèque québécoise and artistic director of the Sommets du cinéma d'animation de Montréal, and Montreal filmmaker Vivien Forsans.

www.canada-culture.org F: +33 (0)1 44 43 21 90

Au programme (65 minutes)

On the programme (65 minutes)

Button Out!, Kathleen Mullen, Canada, 2018 / Happy and Gay, Lorelei Pepi, États-Unis, 2014 / All Those Sensations in my Belly, Marko Djeska, Croatie-Portugal, 2020 / Purpleboy, Alexandre Siqueira, Portugal - France - Belgique, 2019 / J'aime les filles, Diane Obomsawin, Canada, 2016 / Le curry de poisson, Abhishek Verma, Inde, 2017 / Au placard, Vivien Forsans, Canada, 2020

En partenariat avec les Sommets du cinéma d'animation de Montréal et le Festival international du film d'animation d'Annecy. Cette programmation spéciale sera reprise au Festival international du film d'animation d'Annecy le dimanche 11 juin 2023.

In partnership with the Sommets du cinéma d'animation de Montréal and the Annecy International Animation Film Festival. This special programme will be repeated at the Annecy International Animation Film Festival on Sunday 11 June 2023.

Sur réservation dans la limite des places disponibles. Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org